
幸ヶ谷おやじの会 定例会 8月度議事録 

開催日時 2023 年 8 月 19 日 (土) 16 時０0 分～18 時 40 分 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟 2 階 第二音楽室 
出席者 
15 名 

＜現地＞ 
会⾧（海老澤）、副会⾧（大関、平尾）、IT（藤津、和田(耕)、須藤）、書記（杉田） 
中村(匡)、鈴木(秀)、鈴木(洋)、鈴木(俊)、佐藤(純)、佐藤(賢)、伊藤、村山 
＜オンライン(Skype)＞ 
参加者なし 

議事 議事 
1.スポフェスについて (大関さん)(松永先生、田中先生) 
・10/21 (土)に開催。 
・田中先生より以下の説明あり 
-児童は６学年がグラウンドに集合 
-保護者は２名参加、学年ごとの入れ替え制で実施 
-当日実施種目は、団体競技と徒競走、2 学年ごとのリレー 
-学年の順番は 3-4-2-1-5-6 の順 
-今年度から受付は無くすことにする 
★おやじからの提案 
-保護者を２学年ごとの入れ替え制にしてはどうか⇒学校側で再検討 
-終了後の椅子拭きを誰が行うか検討してもらう。 
・おやじの会の当日までの動き 
-調整さんにて手伝い募集（8/31 まで） 
-シフト作成 
-残り２回の定例会で進捗確認 
-次回は担当業務の確認 
-当日の仕事の中心は「安全確保」「誘導」「導線」 
-運営のコアメンバーを募集（スカウトもあり） 
2.おやじ縁日開催報告(平尾さん) 
・子どもの参加は児童２６２名、未就学児６１名の計３２３名。保護者は６１名。全体合計４７８名。 
・高学年の参加が少ない傾向。 
・リストに保護者の年齢を載せてしまった点を反省し、今後は項目を削除することで決定。 
・今年は初期投資が多いブースがあった。 
・各ブースの振り返り 
＜事務局＞ 
赤字は想定内であった。 
＜ヨーヨー＞ 
登録者の 85％が利用。低学年に人気。 
暑さ対策のため、場所の検討が必要。 
難易度調整は今後の検討点。販売数はほぼ計画通り。 
＜謎解き＞ 
今年度から低学年、中学年、高学年の 3 つに分け、各 3 問ずつ用意した。来年度も継続。 
ヒントを作成、おやじが直接ヒントを出しにいったことで、ほとんどの児童が正解できた。 
人数は 2 人で十分であった。 
＜射的＞ 
3 レーンで運営。ミドルホール２つ、ロングホール１つ。 
的を当日朝に準備することになり、次回から時間を考慮したい。 
的の倒れやすさや強度の調整、印刷代を検討。 
景品獲得のためのハードルを下げた方が良い。 
回転率を上げるため、人数の拡充が必要。 
＜ポップコーン＞ 
目標 350 に対して販売 235 であったが、材料は次回に利用可能。 
機械の能力が予定より弱く、今後は 1 台では難しい。 
おいしいという高評価が多かった。 
西日が直接当たるため、場所の検討が必要。 
＜かき氷＞ 
目標 360 個に対し、312 個販売。途中で売り上げが止まった際に、氷が溶けてしまったことがあった。 
2 時間で売り切れたが、どれくらい売れるか想定が難しかった。 
ブルーハワイがダントツ人気。 
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今後は氷をより多く購入することも検討。 
＜ストラックアウト＞ 
想定 360 人にやや届かないものの、行列が途切れなかった。 
＜輪投げ＞ 
リピーター多い。来やすい場所で、回転もよかった。 
景品は多く買い過ぎた。 
バルーンが好評で、早い段階でなくなった。 
駄菓子の種類が豊富で、景品をもらうところで行列ができてしまった。 
＜ステージ＞ 
○×クイズが大好評。 
200 人以上の参加。 
各ブースを閉めずにステージを実施することを今後も継続する。 
＜スーパーボールすくい＞（定例会後追記） 
来場者はのべ 560 人回で昨年の 2 倍。 
当日参加者（361 人）のうち 276 名（76％）がブースに来場（未就学児や中学生含む）。 
学年によらず万遍なく来場。 
未就学児・低学年は前半に、中・高学年は中盤以降に多く来店したが、基本うまく分散した。 
リピート率は 45％（どの学年も万遍なく約半数が 2 回以上来場）。 
リピート数最大は 15 回（4 年生）、12 回（4 年生）、10 回（5 年生×2 人）、9 回（2 年生、3 

年生、4 年 
生）と続く。 
・全体を通して 
体調不良者なし。グリーン棟を今後も活用していく。 
母親たちにも手伝いを早い段階で依頼することを検討する。 
★駄菓子センターを来年度から設立する案（大関さん） 
駄菓子屋をイメージしたブースとし、景品もそこで渡すこととする。 
景品を集中購買することで買い過ぎ防止につなげる。 
各ブースでの得点をポイント制にするなど、運用について検討していく。 
駄菓子屋としての営業も? 
・作成された動画を確認し、承認された。 
3.地引網について (鈴木俊さん) 
・9/17 (日) 実施。 
・参加希望者は現在１１１名（高校以上５８名、小中学生４３名、未就学児１０名）。希望があれば、

追加受け入 
れも検討。 
・おやじの参加は２３名予定。基本的には運営の協力を依頼する（レク係、案内係、設営係など）。 
・安全管理に関して、保護者にも協力を依頼する。 
・トイレにおむつ替えがないことは事前アナウンスが必要と思われる。 
・佐藤（賢）さんがドローンにて空撮をしてくれる予定。 
4.幸ケ谷地域祭り出店について (鈴木洋さん) 
・9/10(日)に実施。 
・かき氷を販売。６００杯を想定している。1 杯 200 円で販売予定。 
・お手伝いとして 12 人ほどの人数を募集。 
5.ポートサイド公園フェスタ出店について (國井さん⇒定例会欠席のため海老澤さんより) 
・10/1(日)に開催。 
・焼きとうもろこしは出店確定。そのほかにかき氷とスーパーボールで出店を予定。 
・各ブースリーダーを検討する。 
・調整さんにて人員募集。 
6. CCT (コットン コミュニティ タウン) バザー、飲食ブース新規出店について (村山さん) 
・コットン地区での開催にあたり、飲食店の出店と会場設営について、おやじの会への依頼 
⇒承諾。 
・10/1(日)に開催。 
・ポートサイド公園フェスタと日程が重なるため、人員を分散させる。 
・調整さんにて人員募集。 
・玉こんにゃくを販売予定。テント、机、椅子、発電機を各 1 つずつ借りられる。 
7.その他 
・栗中バザー11/18 に開催。飲食ブース出店の依頼。 
・エプロン返却のお願い。借りたままの人は至急返却を。 
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次回定例会 次回定例会は 9 月 16 日（土）16:00～ グリーン棟 2 階 第二音楽室 
 

 


